

Agresión pone en punto crítico diálogo gobierno-oposición



Caracas, 4 dic (RHC) La agresión económica contra Venezuela pone hoy en punto crítico el diálogo que mantienen el Gobierno y la oposición para encontrar una salida a la crisis que golpea, principalmente, a amplios sectores populares.

Pese a los llamados del presidente Nicolás Maduro a la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) a trabajar para solucionar la crisis que afecta a la mayoría de los venezolanos, en la práctica no hay respuesta favorable, y por el contrario se acentúan los ataques solapados.

La víspera el Consejo Nacional de Economía Productiva expresó su rotundo rechazo a las acciones de ataques financieros y a la moneda que perpetran factores de la derecha con la intención de desestabilizar el país y acabar con la Revolución Bolivariana, como parte de la guerra económica.

Llamó la atención acerca del ataque cibernético ejecutado en el país el viernes que afectó las transacciones electrónicas de bienes y servicios del pueblo, y que tal vez reflejó sus consecuencias en largas filas frente a comercios en el centro de Caracas que bajaron hasta 30 por ciento el precio de sus productos.



Radio Habana Cuba